



*Flauta de carrizo.
Abajo: baile del Joropo.*

FOLKLORE

Las manifestaciones musicales de las tribus aborígenes son muy variadas, dependiendo de la zona y de los instrumentos con los cuales decidan haberse expresado los integrantes.

En las regiones selváticas, son muy comunes las flautas de carrizos y los sonajeros para realizar invocaciones de espíritus y para ciertas festividades, a través de una melodía lenta y monódica.

En tanto, una de las danzas típicas es el joropo, el cual se baile principalmente al noroeste de Bolívar, donde los bailarines contornean sus cuerpos al son de los golpes en maderas y sonidos de arpa y maracas.

